



Weihnachtsgewinnspiel 2012

Berlin, 28. März 2013

Die gestrige Preisverleihung in den Geschäftsräumen des Küchenstudios Kallenbach bildete den Abschluss des Weihnachtsgewinnspiels 2012, das den Teilnehmern eine Menge an Kondition und Spürsinn abverlangte.

Zur Erinnerung:

Es galt, in der Vorweihnachtszeit Weihnachtsmänner zu finden, die in den Schaufenstern von 24 Gewerbetreibenden innerhalb der historischen Gebäude auf der Karl-Marx-Allee / Frankfurter Allee aufgestellt waren. An den Laternen der Weihnachtsmänner hingen kleine Kärtchen, die Hinweise zu dem gesuchten Lösungsbegriff gaben. Dieser lautete „*Fröhliche KMA-Weihnachten*“ und wurde von vielen Teilnehmern erraten.

Die Gewinnerin des ersten Preises, Frau Liebenthal, fliegt nun ein verlängertes Wochenende mit einer Person ihrer Wahl in die spanische Metropole Barcelona. Der Preis im Wert von € 1.000 wurde durch das *Küchenstudio Kallenbach* und das *DER TUI Reisecenter* gestiftet.

Der zweite Preis, ein Mountain-Bike im Wert von € 500, gestiftet durch den Verein „*Die Allee e.V.*“, wurde durch die Gewinnerin in eine gemeinnützige Spende umgewandelt. Über den konkreten Spendengegenstand soll im Laufe dieses Jahres noch befunden werden.

Im *Restaurant Kos-House* konnte schließlich der dritte Preis, ein festliches Dinner für sechs Personen im Wert von € 300, gestiftet durch den Inhaber des Restaurants, Herrn Angelos Doulgeris, eingelöst werden.

Allen Gewinnern, auch denen der weiteren 21 Preise, an dieser Stelle Glückwunsch! Unser ausdrücklicher Dank gilt ganz besonders den Hauptsponsoren des Gewinnspiels!



Die Gewinnerin des 1. Preises



Die Hauptsponsoren



Das Maskottchen